

Nachruf

Dietrich Ganz

geboren am 28.05.1952
verstorben am 18.12.2020



Für uns unerwartet verstarb am 18.12.2020 unser Skatspieler Dietrich Ganz im Alter von 69 Jahren.

Wir alle kennen „Didi“ als einen Skatspieler mit viel spielerischem Geschick und einer gewissen Bauernschläue. Deshalb stand er auch oft auf dem Siegereckchen.

Von 2008 bis 2019 war Dietrich Ganz nicht nur Mitglied im Skatclub „Hirschfelder Grenzbuben“, sondern auch der Revisor.

Außerdem war er aktiver Spieler im Ligaspielbetrieb des DSKV. Er nahm mehrfach an Skat-Turnieren in Polen teil.

Auf Grund einer ausbrechenden Krankheit verlor er das komplette Bein. Er konnte sich von nun an nicht mehr allein versorgen. Nach mehreren Krankenhausaufenthalten zog er in die Seniorenresidenz „Haus Sonne“ in Zittau ein und verkaufte sein Haus und sein Auto.

Das SKAT – Spiel lies ihn auch dort nicht los. Mit Hilfe eines Laptops trainierte er täglich ONLINE das Skatspiel. Kleinere Skatrunden vollzogen sich mit unserem Vereinsvorsitzenden Waldi Sperr, mit Mani Ball und hin und wieder auch mit Herbert Köhler oder Ralf Krowke in der Residenz. Im August und September 2020 nahm er noch 2 x an 2 Turnieren teil. Corona verhinderte mehr. Walter Sperr und Familie als auch unsere Spielleiterin standen unserem Didi stets zur Seite.

Er hatte noch soviel vor. 2021 wollte seinen 70. Geburtstag noch einmal groß begehen und plante ein eigenes SKAT – Turnier mit Euch auszurichten.

Der Skatclub „Hirschfelder Grenzbuben“ ist sehr traurig über seinen Tod. Wir werden ihn vermissen und in Ehren halten.